
半田市シルバー人材センター会長の活動状況を「会長通信～活動報告～」

として会員のみなさまに向け、不定期ですが報告させていただきます。 

   

1 
会長通信～活動報告～ 

ごあいさつとお願い 

 

◆先輩会員のみなさま、同輩会員のみなさま。令和6年度定

時総会後の臨時理事会にてご承認いただき、第10代目の会

長としてお仕事をさせていただくことになりました「中村

雅浩(なかむらまさひろ)」といいます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

◆令和2年にシルバー人材センターに入会し、令和3年より

雁宿ホールで夜間受付の業務を担当させていただき、今年で4年目に入りました。

受付業務も日々進化を続け、現役を引退して少し錆びかけた頭をなんとか「ギリギ

リ」と回転させながら楽しんでいます。雁宿ホールにお越しの際は、ぜひお声をお

かけください。 

◆前会長からお声をいただき、令和4年より理事として理事会のお仕事もさせてい

ただくことになりました。理事会ではシルバー人材センターの運営等にかかわる諸

課題を知ることができ、そのソリューションを一つ一つ探っていくための時間とパ

ワーが必要であることを学ばせていただきました。 

◆理事会・事務局のみなさまにお力をいただき、できる限り前向きの議論を進めて

いきたいと思っています。会員のみなさまが「入会してよかったなぁ」と実感して

いただけるセンター運営に向け、尽力させていただきます。どうぞご協力をお願い

いたします。 

◆人材センターは会員が育てていく組織です。そのためにも会員のみなさまから多

くのご意見やご要望をお聞かせいただき、一緒にセンター活動を楽しいものにして

いきましょう！ ご意見・ご要望はメール・手紙・窓口にお寄せください。 

 

                     2024年6月18日 会長 中村雅浩 

 

 

 


